

Estudiante de Chile Chico alcanza puntaje nacional en la PAES de Matemáticas y cumplirá su sueño de estudiar medicina



La región de Aysén celebra un importante hito académico tras la difusión de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), donde la joven Catalina Mera Rodríguez, oriunda de Chile Chico, destacó a nivel país al obtener un puntaje perfecto de 1.000 puntos en la evaluación de Matemáticas. Este logro excepcional no solo le ha valido el reconocimiento de la comunidad en redes sociales, sino que también le ha permitido asegurar su ingreso a la carrera de Medicina en la Universidad del Bío Bío.

Para alcanzar este nivel de excelencia, Catalina puso en relieve la importancia de la preparación constante, destacando el rol que cumplió su preuniversitario, m30m, en el proceso de estudio previo a la rendición de la prueba. No obstante, la estudiante enfatizó que el pilar fundamental de su éxito ha sido el acompañamiento constante de su familia, especialmente de sus padres Marcelo Mera y Lissette Rodríguez, quienes han respaldado cada uno de sus pasos académicos. Respecto a este apoyo, la joven manifestó: “Tengo el apoyo de mis padres en este camino, agradecer a mi mamá Lissette Rodríguez que nunca me dejó sola. Me daba ánimo en cada momento de mi vida, mi mamá es mi pilar fundamental como ser humano, me enseñó la perseverancia y la resiliencia en cada momento de mi vida”.

La disciplina ha sido una característica constante en la vida de la joven, según relató su madre, quien recordó que desde pequeña Catalina tuvo como meta estudiar medicina y mantener un excelente promedio durante la enseñanza media. Tras regresar el año pasado a Chile Chico, la estudiante concentró sus esfuerzos en la preparación de la PAES, recibiendo múltiples llamados de diversas instituciones de educación superior a nivel nacional debido a sus altos puntajes. Finalmente, la joven decidió cursar sus estudios en la Universidad del Bío Bío con la mirada puesta en el futuro de su región, expresando que “me quiero enfocar en ser una excelente doctora y prestar servicio a la comunidad en el lugar que esté”, con el firme deseo de retornar profesionalmente a ejercer en Coyhaique o en su natal Chile Chico.